

ORDENANZA XVIII - N° 130 (Antes Ordenanza 2991/12)

ANEXO XIV

<u>CAPÍTULO I</u> HISTORIA DEL BARRIO MALAGRIDA

El barrio Malagrida se encuentra ubicado en la Sección 09 conformando la Chacra 227 teniendo como límites a la avenida Santa Cruz (118) avenida General Lavalle (59) avenida Luis Quaranta (126) y avenida Santa Catalina (67) de la ciudad de Posadas.

El nombre del barrio rinde Honor a Don Ramón Malagrida quien fue dueño de toda la chacra 227, se radico en la capital de la provincia Misionera en el año 1900 junto a su hermano, siendo estos de origen correntino.

Se dedicó a diferentes rubros de ramos generales y actividades comerciales como las familias recordadas de la época como ser la familia Vedoya, familia López Torres y la familia Cabral. En el año 1936 contrae nupcias con la Señora Concepción Ríos y compra la chacra 227 para asentarte y formar su familia.

Después de dedicar su vida a los negocios comerciales, en el año 1966 comenzó su ardua labor de ayudar y asesorar a distintos vecinos de la ciudad en el trabajo comunitario para fines diarios, como ser el de las comisiones vecinales y la importancia de una buena vecindad, siendo popular en la ciudad llego a ser electo concejal acompañado de su pequeño partido "acción vecinal Municipal" el cual encabezaba.

Fallece en el año 1980, dejando a su esposa Concepción Ríos con sus tres hijos, Jorgelina, Carlos Ramón y Miguel Ángel Malagrida.

Desde el momento en que adquiere la chacra, comienza a realizar loteos en diferentes etapas y se empieza a poblar la zona con la compra de propiedades en los se radicarían los pioneros del barrio, como ser las familias de la Señora Evarista Zaya, la familia de la Señora Gladis Bolocin y la Señora Ángela Ríos, entre otras quienes paulatinamente fueron llegando para así conformar lo que es hoy año 2015 el barrio.

Para el año 1954 toda la zona se encontraba aun descampada recuerdan los vecinos pioneros que la particularidad era la tierra de color rojo concentrado que pintaba todo lo que esté al alcance.

En 1960 se comenzaban a abrir las calles por donde se empezaba a ver circular carretas estiradas por caballos o vacas o algunas bicicletas de quien era afortunado en tenerla.

En el año 1970 llego el tendido eléctrico al barrio y los espacios públicos, empezando la urbanización y modernización de la zona.



En el año 1982 llego el agua potable al barrio, siendo de gran utilidad para todas las familias que por la tranquilidad de la zona elegían habitar el barrio.

La canchita era el lugar de encuentro de vecinos del barrio y zonas lindantes, era en una propiedad de Don Malagrida, quien prestaba para la recreación de todos ellos, allí se hacían campeonatos y torneos donde asistían un centenar de hombres y familias cada fin de semana. Otro lugar de encuentro era asistir a los festivales que se hacían en la radio antena del Radio Parque, propiedad del Señor Madelaire, se escuchaban artistas locales como diferentes bandas musicales y se bailaba el populoso chámame.

Cada 8 de diciembre el Señor Madelaire carneaba una vaca para agasajar a todos los vecinos de la zona.

Con la llegada de la terminal de ómnibus se tuvieron que realizar varias obras complementarias como ser la canalización del arroyo Divisa, que realmente era un sufrimiento para los vecinos que vivían en la parte baja del barrio zona cercana a Ruta Nacional Nº 12.

En el año 2014 se realiza totalmente la obra de pavimento de la avenida Santa Catalina ya que la misma estaba en muy malas condiciones (intransitable), también durante los años 2012, 2013 y 2014 se realiza cordón cuneta y adoquinado para las calles internas de toda la chacra.

Actualmente año 2015, son muchos los cambios que ha tenido el barrio, en las cercanías y sobre las avenidas se instalaron comercios de diferentes rubros dando un cambio de imagen al barrio, como así también la llegada de la Terminal de Ómnibus en el año 1998 a la Chacra 228 y el centro comercial Hipermercado Libertad, lugares destacados que hacen que la circulación de vehículos y peatones y favorecen activamente al barrio.

Nota: La Concejal Señora Claudina Deglise agradece el valioso aporte y participación de los vecinos del barrio, en especial a las pioneras Señora Evarista Zaya, Señora Jorgelina Malagrida, Señora Gladis Bolocin, Señora Ángela Rios, Señora Delia Meza, Diellos Tatiana y Diego Trinidad.



CAPÍTULO II MAPA

